

# 経 済 民 生 常 任 委 員 会 記 録

令和5年2月14日(火)午前9時58分～午前10時02分(9階908会議室)

## ○出席委員(8名)

委員長	阿部 亨
副委員長	小熊 省三
委員	沢井 和宏
委員	丹治 誠
委員	尾形 武
委員	粕谷 悦功
委員	半沢 正典
委員	渡辺 敏彦

## ○欠席委員(なし)

## ○市長等部局出席者(なし)

## ○議 題

「郊外型大型商業施設開業に伴う本市への影響と対策に関する調査」

(1) 委員長報告のまとめについて

---

午前9時58分 開 議

(阿部 亨委員長) ただいまから経済民生常任委員会を開会いたします。

議題は、お手元に配付のとおりです。

郊外型大型商業施設開業に伴う本市への影響と対策に関する調査についてを議題といたします。

委員長報告についてを議題とします。

委員長報告案を各会派に持ち帰りいただきましたが、各会派の意向を確認したいと思います。

それでは、確認をさせていただきます。

ではまず、真政会さん。

(半沢正典委員) 会派でお諮りしましたが、特に文言修正等の意見はなかったので、これで是とさせていただきます。

(阿部 亨委員長) 次に、真結の会。

(尾形 武委員) 会派で皆様に見ていただきましたが、文言その他修正する点はないということでございます。

(阿部 亨委員長) 次に、市民21さん。

(粕谷悦功委員) 全権委任されているから、私がオーケーと言えばうちの会派は全員分かりましたということになっています。

(阿部 亨委員長) 次に、公明党さん。

(丹治 誠委員) 会派の皆さんに読んでいただきましたが、このとおりでよろしいということでありました。

(阿部 亨委員長) 次に、日本共産党さん。

(小熊省三委員) 文言の修正についてはこのままでいいということだったのですけれども、ただ意見として出されたのが、地域周遊の効果がどれだけあるのかというところが意見として出されました。そういう意見が出されましたけれども、委員長報告の文言上には、反映しなくてもいいということだったので、意見として言わせていただきました。

(阿部 亨委員長) 意見として出されたと。

(小熊省三委員) はい、意見として出されたということでした。

(阿部 亨委員長) 最後、耀ふくしまさん。

(沢井和宏委員) 特にありません。

(阿部 亨委員長) それでは、ほかにご意見がなければ、ただいまの委員長報告案につきましてはこの内容でよろしいでしょうか。

【「異議なし」と呼ぶ者あり】

(阿部 亨委員長) それでは、そのように進めさせていただきます。

委員長報告については、これで終了いたします。

以上で経済民生常任委員会を終了いたします。ご苦労さまでした。

午前10時02分 散 会

経済民生常任委員長 阿部 亨